

DELIK HUKUM

Gelar Penertiban, Kelengkapan Kendaraan Anggota Kodim 0736/Batang Diperiksa Polisi Militer

Edi Purwanto - PEKALONGAN.DELIKHUKUM.ID

Apr 25, 2024 - 16:59



Batang,- Anggota Subdenpom IV/1-2 Pekalongan melakukan pemeriksaan terhadap kelengkapan surat surat dan kelengkapan kendaraan bermotor baik dinas maupun pribadi milik anggota Kodim 0736/Batang, bertempat di halaman Makodim jalan Jenderal Sudirman No. 41 kelurahan Kasepuhan Kecamatan Batang, Kabupaten Batang, Kamis (25/4/24).

Dalam pemeriksaan dipimpin langsung oleh Dansubdenpom IV/1-2 Pekalongan Kapten CPM Frans beserta anggotanya didampingi Kastaf Kodim 0736/Batang Mayor Inf Slamet Muchadi, anggota staf intel dan 2 anggota Provos. Usai pemeriksaan, Kasdim Mayor Inf Slamet Muchadi mengatakan pemeriksaan kendaraan ini diselenggarakan dalam rangka untuk fungsi pengamanan material dan personil, dengan pemeriksaan surat kelengkapan dan kondisi kendaraan baik dinas maupun pribadi kita dapat mengetahui kelayakan kendaraan yang dipakai anggota, seumpama ada yang perlu diperbaiki harus diperbaiki, itu semua untuk keselamatan si pemakai kendaraan, "terangnya".

Tujuan pelaksanaan pemeriksaan sebagai salah satu upaya pencegahan terjadinya pelanggaran berlalulintas, sekaligus untuk mengecek kelayakan kendaraan guna meminimalisir korban kecelakaan lalulintas dari anggota TNI. Selain itu dengan kelengkapan surat surat kendaraan milik anggota itu dapat menjadi contoh kepada masyarakat, "jelas Kasdim".

Senada dengan Kastaf, Kapten CPM Frans menyampaikan Kami dari Subdenpom IV/1-2 Pekalongan hari ini melaksanakan Sosialisasi Operasi Penegakan Ketertiban (Gaktib) dan Yustisi Polisi Militer Ta. 2024 dan pemeriksaan kelengkapan kendaraan anggota yang mana tingkat kecelakaan maupun tindak pidana sangat meningkat di triwulan 1 tahun 2024.

Dalam sosialisasi ini tidak ada penindakan sehingga bagi anggota TNI dan PNS yang belum melengkapi surat-surat kendaraan agar segera dilengkapi itu semua untuk keselamatan dan kenyamanan anggota. Dengan adanya sosialisasi dan pemeriksaan ini diharap, anggota TNI dan PNS Kodim 0736/Batang sadar serta segera melengkapi surat surat kendaraan yang belum lengkap guna mengurangi terjadinya pelanggaran.

Untuk kodim 0736/Batang saat ini relatif aman, semua anggota memiliki SIM dan surat surat kendaraan lengkap , kami ucapkan banyak terima kasih kepada satuan yang sudah membantu anggota dalam pembuatan SIM dan mengurus surat surat kelengkapan kendaraan, "tutup Kapten CPM Frans".

Edy purwanto